

J R連合 N EWS

JRに集う すべての仲間の JR連合への 総結集を!!

No. 33

2019年9月25日

日本鉄道労働組合連合会

JR連合退職者連絡会「第9回定期総会」開催!

退職者連絡会活動の活性化を図るべく 会員同士の横のつながりを深めていくことを確認

JR連合退職者連絡会は9月18日、東京都内において第9回定期総会を開催した。 冒頭、挨拶に立った髙野富夫会長は、この間の退職者連絡会の取り組み経過、とり わけ大阪北部地震及び平成30年7月豪雨災害被災者への救援カンパや先に行われた 参議院議員選挙をはじめとした政治の取り組みに対する会員の協力に感謝の意を示 すとともに、退職者連絡会活動のさらなる活性化に向けて、今後会員同士の横のつな がりを一層深めていこうと力強く訴えた。

定期総会には交運共済の松岡裕次理事長及びJR連合から荻山市朗会長が出席し激励と連帯の挨拶があった。とりわけ荻山会長からは日常の退職者連絡会活動に対して謝意が示されるとともに、JR連合としてJRの責任産別として働く仲間の総結集を目指す決意や、JRグループの持続的発展にむけてJR二島・貨物問題をはじめとする重要課題に取り組む方針などを披瀝、退職者連絡会と一層連携を密にしながら運動を推進していく旨の決意が述べられた。

また、中山廣事務局長より 2018 年度 の活動経過及び 2019 年度の活動方針 (案)が提起され、すべての議案が満場 一致で承認された。

役員改選では、引き続き髙野富夫氏(JR西労組退職者協議会)会長とする新役員体制が確立した。

